



Stadtgemeinde Spielberg

+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Baustellenupdate

146 Kinder, davon fast 40 Taferlklassler:innen brachten am 18. September so richtig Leben in die neu sanierten Klassenräume der VS Maßweg.

Als Bürgermeister freute es mich heute gemeinsam mit Volksschuldirektorin Dipl. Päd. Eva Binderbauer sehr, dass der Schulbetrieb und auch das vielseits gefragte Angebot der Nachmittagsbetreuung nun wieder starten konnten. Das Schulgebäude ist mittlerweile nicht mehr wiederzuerkennen und nimmt nach und nach moderne Formen an. Und es gibt noch viel zu tun! Die Sanierungsarbeiten werden im Laufe der Herbstmonate fertig gestellt werden.

Ein paar hundert Meter weiter ist der Zubau der Kinderkrippe Blumenwiese bereits abgeschlossen. Es ist uns ein großes Anliegen, Spielbergs Familien mit ausreichend Kinderbetreuungsplätzen zu unterstützen.

Vielen Dank an alle beteiligten Betriebe und Gemeindebediensteten sowie an alle Eltern, Kinder und Pädagoginnen für ihr Verständnis für die Umstände, die die notwendigen Bauarbeiten für eine neue und moderne Lernumgebung in Spielberg mit sich bringen! Ich wünsche allen Kindern und Jugendlichen Spielbergs ein spannendes neues Schul- und Kindergartenjahr!

Ihr Bürgermeister

Manfred Lenger

